

NOTA DE PRENSA

CONGRESISTA NAYAP VISITA PUEBLOS UBICADOS AL SUR DE AMAZONAS

Terminando con su viaje de representación parlamentaria, el congresista Eduardo Nayap Kinin (NGP) visitó la zona sur de la región Amazonas, llegando a reunirse con las autoridades y pobladores de Rodríguez de Mendoza quienes le manifestaron su descontento por la paralización de la construcción del Centro Materno Infantil María Auxiliadora, cuyo avance se realizó sólo hasta un 50% aproximadamente, caso similar a lo ocurrido en el sector de Huampami, por lo que el parlamentario se comprometió a iniciar una fiscalización para determinar a los responsables de esta penosa situación y llevar a término estos proyectos altamente beneficiosos para la población amazonense.

Nayap también visitó a los familiares del recién asesinado alcalde del distrito de Cochamal, Jorge Neyser Arista Vargas, a quienes les dio personalmente el pésame.

En Huambo la población manifestó su malestar por la construcción del colegio San Miguel que ha sido demolido, y cuya construcción quedó bajo el compromiso del Gobierno Regional. Sin embargo, tan sólo ha alcanzado el 80%, debido a que el Consorcio Amazonas Díaz tiene a su cargo la construcción de 10 colegios más en la misma región. Ellos denunciaron, además, que esta compañía usa materiales de mala calidad, por lo que haciendo nuevamente uso de su función fiscalizadora, Nayap procederá a fiscalizar la paralización de esta obra que viene perjudicando a los estudiantes de esta región.

En Chachapoyas la población solicitó un incremento del número de profesionales de la salud que puedan manejar los equipos quirúrgicos que han llegado al Hospital María Auxiliadora.

Por último, el congresista Nayap se comprometió a viabilizar los proyectos ante los diferentes ministerios para que los alcaldes puedan tener los expedientes técnicos necesarios para la realización de los diferentes proyectos y programas.

Lima, 26 de abril de 2013

Para su difusión,